

Hospital de Constitución expone en Congreso de Parto Humanizado y Prevención de Cesáreas Injustificadas

La Doctora Isbelly Durán, Ginecóloga del Hospital de Constitución, participó como expositora en el Congreso de Parto Humanizado y Prevención de Cesáreas Injustificadas, desarrollado en de Talca.

Durante la jornada, la profesional presentó la ponencia titulada **«Atención del parto en hospitales de mediana complejidad: experiencias y desafíos»**, donde abordó la realidad del proceso de atención del parto en recintos como el Hospital de Constitución, destacando los avances en

la implementación de un enfoque más humanizado, respetuoso y centrado en la madre y el recién nacido.

«Esta fue una instancia muy enriquecedora, que nos permitió compartir nuestra experiencia local en la atención del parto, los logros alcanzados y también los desafíos que aún enfrentamos. Como hospital, estamos comprometidos con brindar una atención cada vez más respetuosa, basada en la evidencia y en las necesidades reales de nuestras usuarias», destacó la doctora

Durán. La participación de la profesional permitió visibilizar el trabajo del equipo de salud del Hospital de Constitución y fortalecer el compromiso institucional con una atención del parto basada en buenas prácticas, disminución de intervenciones innecesarias y promoción del parto fisiológico cuando las condiciones clínicas lo permiten.

El congreso que además contó con la asistencia y participación de un equipo de matronas del Hospital de Constitución y del Doctor Eduardo Oliva, Médico Cirujano especialista en ginecología y obstetricia, Jefe del Programa de salud sexual y reproductiva del Servicio de Salud Maule, y médico residente del Hospital Regional de Talca y Hospital de Constitución, reunió a profesionales de toda la región, constituyéndose en un espacio de diálogo, reflexión y actualización para seguir avanzando en estrategias que contribuyan a mejorar la calidad de la atención obstétrica en la red pública de salud.

